

Lycée Issat

www.issat.info



Le lycée Issat est une structure qui propose des formations de la **4e au bachelor**, en formation **initiale** par voie **scolaire** ou **apprentissage**, et en formation continue pour 830 jeunes.

La cuisine centrale délivre 2 300 repas par jour et l'internat permet d'accueillir 120 jeunes.

Le Campus est proche du centre-ville de Redon et la gare SNCF se situe à 500m.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

10. Environnement, Ressources Naturelles, Développement durable

- **Bachelor Européen** – Techniques de détection des contaminants
- **Bachelor Européen** – Agroécologie et Agriculture de précision

Autres formations et certificats proposés par l'école

- CAPA Jardinier paysagiste
- CAP Services aux personnes et vente en espace rural
- CAP Métiers de l'agriculture ruminants
- CAP AEPE (Accompagnant éducatif petite enfance)
- Bac Pro Aménagement Paysagers
- Bac Pro Laboratoire Contrôle Qualité
- Bac Pro Conduite et Gestion de l'Entreprise Agricole
- Bac Pro Agroéquipements
- Bac Pro SAPAT Service à la Personne et aux Territoires
- BTSA GDEA (Génie des équipements agricoles)
- BTSA ANABIOTEC Analyses agricoles, biologiques et biotechnologiques
- CS Tracteurs et machines agricoles
- CQP OHQ Conducteur d'engins agricoles

LES + DE L'ÉCOLE

- L'établissement est une structure neuve à 80 % proposant des formations de la quatrième à bac+3 dans cinq domaines de compétences : Laboratoires, Paysage, Agro équipement, Services à la personne et Agriculture.
- La structure forme actuellement plus de 830 jeunes et adultes en formation initiale par voie scolaire, par apprentissage et en formation continue.
- Située au carrefour de 3 départements et de 2 régions, la structure bénéficie d'un savoir-faire de plus de 50 ans.
- La proximité de la gare SNCF est un atout dans le recrutement des jeunes étudiants et également pour leur mobilité.
- Aujourd'hui ils travaillent localement pour développer davantage de logements étudiants.
- La structure est aussi ouverte vers de nombreux pays européens et a également des partenariats et avec plusieurs institutions internationales.



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- L'établissement accueille des services volontaires européens et internationaux. Des étudiants étrangers sont accueillis en formation à l'année. Des stages sont proposés aux apprenants dans de nombreux pays étrangers (Canada, Pays Bas, Belgique, Grande Bretagne, Maroc...)



VIE ASSOCIATIVE

- L'établissement dispose d'une association étudiante. Les étudiants ont des liens avec les étudiants des autres structures redonaises.



CHIFFRES CLÉS

830 étudiants
80 enseignants
1 stage proposé par an/par étudiant
Date de création : 1993



INFOS PRATIQUES

6, rue de la Maillardais
 35 600 Redon
 FRANCE

+33 (0)2 99 71 11 00
accueil@issat.cneap.fr



INFOS RÉGION

Transports
 Bus: 53, 57, 9, C4, C5, C6, 9, C4, C5, C6

Tourisme
www.tourisme-pays-redon.com

Collectivités
www.redon.fr

Patrimoines Remarquables
<https://bit.ly/3GmyB3X>

Sport dans la région
www.redon.fr/sport-culture/p164-loisirs.html



Federation for Education in Europe
 Fédération Européenne Des Ecoles

Lycée Issat

www.issat.info



The Lycée Issat is a structure that offers courses from the **3rd year of secondary school to the bachelor's level**, in **initial education by school or apprenticeship**, and in continuing education for 830 young people.

The central kitchen serves 2,300 meals a day and the boarding school accommodates 120 young people.

The Campus is close to the city centre of Redon and the SNCF train station is 500m away.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni**.



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE Programmes and Degrees

10. Environment, Natural Resources and Sustainable development

- European Bachelor's – Pollutant Detection Techniques
- European Bachelor's – Agroecology and Precision Agriculture

Other programmes and certificates proposed by the school

- CAPA Landscape Gardener
- CAP in Personal and Services Sales in Rural Areas
- CAP in Ruminant Agriculture Professions
- CAP AEPE Early Childhood Educational Support
- Bac Pro landscaping
- Bac Pro Quality Control Laboratory
- Bac Pro Agricultural Business Conduct and Management
- Bac Pro Agricultural Equipment
- Bac Pro SAPAT Service to the Person and to the Territories
- BTSA GDEA (Agricultural Equipment Engineering)
- BTSA ANABIOTEC agricultural, biological and biotechnological analyzes
- Specialization certificate in Tractors and Agricultural Machinery
- Professional Qualification Certificate OHQ Operator of Agricultural Machinery



TEACHING LANGUAGES

French



INTERNATIONAL PROGRAMMES

- The establishment hosts European and international volunteer services.
- Foreign students are welcome in training throughout the year. Internships are offered to students in many foreign countries (Canada, the Netherlands, Belgium, Great Britain, Morocco, etc).



CAMPUS LIFE

- The establishment has a student association. Students have links with students from other structures from Redon.



KEY FIGURES

830 students
80 teachers
1 internship offered per year/per student
Date of creation: 1993



PRACTICAL INFOS

6, rue de la Maillardais
 35 600 Redon
 FRANCE

+33 (0)2 99 71 11 00
accueil@issat.cneap.fr



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports
 Bus: 53, 57, 9, C4, C5, C6, 9, C4, C5, C6

Tourism
www.tourisme-pays-redon.com

Local government
www.redon.fr

Famous heritage
<https://bit.ly/3GmyB3X>

Sport in the region
www.redon.fr/sport-culture/p164-loisirs.html

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- The establishment is an 80% new structure that offers training from the 3rd year of secondary school to the bachelor's level in five areas of specialization: Laboratories, Landscaping, Agro-equipment, Personal Services and Agriculture.
- Currently, the structure trains more than 830 young people and adults in initial training through school, apprenticeship, and continuing education.
- Located at the crossroads of 3 departments and 2 regions, the structure benefits from more than 50 years of experience.
- The proximity to the SNCF station is an advantage for attracting young students and for their mobility.
- Today they are working locally to develop more student accommodation.
- The structure is also open to many European countries and has partnerships with various international institutions.

